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PROCÈS-VERBAL 

 

de la 5e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 14 avril 2015, à 18 h 30 
 au salon du personnel de l’école  

 
 

Sont présents :  

Mesdames Louise Miquelon Personnel de soutien 
 Marie-Claude St-Pierre Service de garde 
 Marise Cotnoir Direction 
 Geneviève Pépin Parent 
 Véronique Latulippe Parent 
 Céline Pérusse Parent 
 Mélanie Therrien Parent 
  
 
Messieurs Christian Lord Enseignant 
 Mario Schinck Enseignant 
 
 
Sont absents : 
 
Messieurs André Bordeleau Représentant au comité de parents
 Stéphane Proulx Enseignant 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

À 18 h 35, la présidente constate qu’il y a quorum et ouvre la séance. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Monsieur Mario Schinck d’adopter l’ordre du jour tel que 
présenté. 

 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 10 FÉVRIER 
2015 

Il est proposé par Madame Marie-Claude St-Pierre et appuyé par 
Madame  Céline Pérusse d’approuver le procès-verbal de la dernière réunion. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 

Nous en discuterons dans les points suivants. 
 

5. DIFFÉRENTS VOLETS DE L’ÉCOLE 

5.1 Organisation scolaire 

Similaire à cette année, soit 2 classes par degré, 1 préscolaire (possiblement 
une 2e classe) et les 2 classes spéciales (CRS et DIM). 

5.2 Cueillette des différents besoins 

 Salle de bain (urinoirs, salle de bain des filles); 

 Mise aux normes du bâtiment. 

5.3 Orientation 1 

 Gala méritas : 

Plusieurs commandites d’argent ont été reçues. 

 Le document du plan de réussite sera envoyé par courriel à chaque 
membre du Conseil d’établissement et chacun pourra faire parvenir 
ses commentaires. 

5.4 Orientation 2 

 Prix EPS Canada : mention 4 étoiles. 

 Réseau sport étudiant : école ayant le plus contribué au 
développement des activités physiques dans son milieu. 

 Semaine de la nutrition : 83% de réussite pour le retour des 
formulaires. 

 Grand défi Pierre Lavoie : Plastique Anchor/modulo veut nous 
commanditer encore cette année. 
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 Pour le mois de l’activité physique, il y aura un tour en vélo jumelé à 
La Ruche, une marche au marais, un « work-out » géant, une journée 
t-shirt et espadrilles, un cross-country, un défi par classe et une 
conférence d’un athlète. 

 Gala méritas sportif : 23 juin en avant-midi à l’école. 

 Joute de basket-ball prof/élèves : 23 juin après le gala méritas sportif. 

 Dance WIXX, jeunes leaders. 

 2 élèves supplémentaires pourront participer au camp Tim Horton en 
Nouvelles Écosses. 

5.5 Orientation 3 

Quelques élèves ont participé au salon entrepreneurial à l’université de 
Sherbrooke. 

5.6 Sorties éducatives 

Sorties éducatives 

 Ajout de quelques sorties au préscolaire. 

 En juin, 2 groupes iront au club de golf Venise, les enfants seront 
transportés par les parents. 

 Le 13 mai, Suzanne et ses élèves de l’an passé retourneront sur les 
lieux où l’ail des bois a été planté l’an dernier. 

Il est proposé par Madame Louise Miquelon et appuyé par Madame Mélanie 
Therrien. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

5.7 Règle de classement 

Comme les autres années le conseil d’établissement accepte les règles 
proposées à l’effet que les groupes sont le plus équitables possible et que 
pour les élèves pour qui l’on recommande une reprise d’année, le travail se 
fait en équipe à l’école et avec les parents. 

5.8 Ajout aux règles de vie de l’école 

Le conseil d’établissement se positionne sur l’importance de porter des 
chaussures sécuritaires, les règlements restent les même que l’an passé. 

5.9 Choix des manuels scolaires 

Pas de nouveaux achats prévus, nous gardons le même matériel didactique 
que cette année. 

5.10 Balises pour les procures scolaires 

 Ne pas augmenter de plus de 1$. 
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 Les procures des classes de chaque degré doivent être égales. 

 80 % du cahier acheté doit être utilisé. 

 Doit respecter de cadre de la commission scolaire. 

 

6. OBJECTIFS, PRINCIPES ET CRITÈRES 

Dans services gratuits, ajouter : « selon la politique de la commission 
scolaire. » 

 

7. SERVICE DE GARDE 

Pour l’année scolaire 2015-2016 : 

 Les frais de gade passeront à 8$ (régulier). 

 Les frais du matin seront de 5$ (sporadique). 

 Les frais après les cours seront de 10$ (sporadique). 

 

Il est proposé par Monsieur Christian Lord et appuyé par Madame Louise 
Miquelon. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

8. INFORMATIONS 

Aucune. 

 

9. CORRESPONDANCES 

Gala des bénévoles : 9 mai. 

Mario, Céline, Véronique, Mélanie, Marise, Louise, Marie-Claude et Christian y 
seront. Si d’autres membres veulent s’ajouter, des billets seront achetés et 
payés par le budget CÉ. 

Il est proposé par Madame Marie-Claude St-Pierre et appuyé par Madame 
Geneviève Pépin. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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10. AUTRES SUJETS 

Austérité : les élèves entrent 10 minutes plus tard les mardis et jeudis matin. 
C’est plutôt un moyen de pression des enseignants, car ils sont en période de 
négociation. 

 

11. PROFIL DE DIRECTION 

Le document a été discuté entre les membres du conseil d’établissement et 
les recommandations ont été faites à la commission scolaire. 

 

12. QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucune. 

 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Monsieur Christian Lord et appuyé par Madame Véronique 
Latulippe de lever la séance à 20 h 48. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

La présidente, La directrice, 
 
 
 
Geneviève Pépin Marise Cotnoir 
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